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●本日の司会       （志賀 義任副 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

 
 

●会務報告         （渡邉 信義会長） 
 

 毎年、昭島中央ロータリーとし

てチャレンジデーに参加をして

おりますが、今日皆さんは何かし

らの運動をなさいましたでしょ

うか。普段運動をしている方は、

今日もなさったと思うので、昭島

市に報告をしたいと思います。 

 そろそろ、11 ヶ月が過ぎまして、

振り返ってみたりしていますが、お正月くらいから世界

がざわざわしている気がいたします。トランプさんが大

統領になってから、ざわついています。ひとつには北朝鮮

のミサイルの問題があると思います。皆さんはいかがで

しょうか。今まで、私達が生活をしてきた部分とは、何か

違っているなあと思います。何か考え直さなければなら

ない部分があるのかもしれません。 

 同じようにロータリーでも規約が変わってきておりま

すので、来月には皆さんに協議をいただきますし、その前

には、本日の理事会で検討をしていただきます。基本的に

は、今やっていることに間違いがなければ、それを細則に

書いていこうということです。10 日前には、皆さんにお

知らせをしなければなりませんので、届きましたら問題

点などをご検討いただければと思います。 

●幹事報告        （佐々木 稔郎幹事） 

 

 
 

地区米山記念奨学委員会より「第 2750 地区米山学友会・

総会のご案内」が届いております。 

日時 2017 年 7 月 2 日（日）16 時～18 時 30 分 

場所 パセラリゾーツ銀座店 

登録料 ロータリアン、ゲスト：お一人様 8,000 円 
 

「クリケットのまち昭島」サポータークラブ事務局宮地

様より、「クリケット観戦会について」についてご案内が

届いております。 

『関東学生代表 VS ビーンズクリケットクラブ』 

日付 平成 29 年 6 月 11 日（日） 

時間 13 時～16 時 （ハーフタイム 14 時 30 分） 

場所 昭島市 昭和公園陸上競技場 
 

多摩中グループより「2016-17 年度多摩中グループ 炉辺

会合開催のご案内」が届いております。 

日時 2017 年 6 月 5 日（月） 

場所 立川グランドホテル 

登録料 3,000 円 
 

本日の例会終了後、理事会を開催いたしますので、理事の

方々はご出席をお願いいたします。 
 

●新会員卓話        （久田 寿男会員） 
 

 皆さん、こんばんは。本日、皆

さんに本をお配りしております。

これは、私がチーズを始めて 30年

経った、今から 3 年前に、自分の

経験談や幼少の頃、自分の人生を

振り返って、書き上げた本でござ

います。こちらの本の中から、生

まれた時から現在に至るまでを

抜粋しながらお話をさせていただければと思います。 

 私は昭和 19 年 5 月 1 日に、東京立川の柴崎町で生まれ

ました。戦争中で立川も空襲がひどかったと聞いており

ます。父は職業軍人でパイロットでした。立川が空襲で厳

しい中で、父は 20 年に京都の部隊に移動しました。父の
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出身は滋賀県で、母が山梨です。終戦になり、父の実家の

滋賀に戻りました。父は家を構えて新しく事業（運送業）

を始めました。私が小学 3 年生の時に、父の病気が発覚

しまして、京都の病院に 1 年くらい入院しましたが、私

が 5 年生、すぐ下の妹が 4 年生、一番下の妹が 1 年生の

時に亡くなりました。運送業を始めた時の借金がまだ残

っていて、お葬式の香典も借金の返済に充てたと聞いて

おります。中学になりまして、高校に行かなければなりま

せんが、行けるような家庭環境ではありませんでしたの

で、早く家を出て就職をしなければと思っていました。先

生に高校に行かない旨を伝えましたところ、校長先生と

教頭先生が交互に家に来まして、母に何とか高校へ行か

せてあげて欲しいと頼みにきてくれました。なんとか高

校へ合格し高校へ行くこととなりましたが、母は大変な

思いをしたと思います。2 年間、学校に行きましたが毎月

1,000 円の学費を持っていきました。学費というのは多分

1 年単位で支払うだと思うのですが、余裕がなかったのか、

そのように支払っておりました。最初は持っていってい

たのですが、そのうちに払えなくなりました。とても学校

に通っている状況ではないと、知人の紹介で「招福樓」と

いう一流の料亭に入り、住み込みで板前の修業を 3 年ほ

どいたしました。それから、家族で東京へ引っ越しまして、

立川の高松町で、母が「西陣」というバーを始めました。

私は寿司職人をやっておりました。 

 そのようなことで縁があって、伊勢丹の食品部長から

料理のコンサルタントが必要なので来ないかと言われて、

伊勢丹商事という子会社に入りました。メインは伊勢丹

の魚を扱っている会社です。9 年おりましたが、売り場の

店長など色々な経験をいたしました。その後、立川に駅ビ

ルができるということで、3 坪のクレープのお店を持つこ

とができました。その間に、ルミネの社長とも親しくなり

まして、駅ビルの食料品売り場はどうですか、と意見を求

められました。私は、率直に今までのようなただの便利性

ではダメだという話をしました。それから乳製品の売り

場もあったほうが良いという話もしました。そのような

経緯から、チーズの 1 号店を立川の駅ビルに出すことが

できました。これが「チーズ王国」のスタートです。生野

菜のサラダのお店も、日本で先駆けて私が出店をいたし

ました。クレープのお店も私のアイデアから始まり、現在

日本全国に広まっています。 

 チーズを始めて 33 年が経ちまして、お陰様で新宿・立

川の伊勢丹、吉祥寺・荻窪の駅ビル、銀座の松屋、池袋の

東武デパートなど北海道から九州まで「チーズ王国」と

「フロマージュリーヒサダ」で 22 店舗ございます。「フ

ロマージュリーヒサダ」は、パリのオペラ座の近くに日本

人がやるチーズ屋ということで、有名になっていますが、

私の娘と妻で経営しております。 

 今から 3 年前には、息子にバトンタッチして社長を譲

りました。私は会長になり、少し楽になるのかなと思った

のですが、そうでもないようです。これからも日々、脱皮

しながら、会社を続けていきたいなあと思っています。 

●ニコニコ BOX発表   （足立 直隆親睦委員） 
 

 
 

◎渡邉会長 

久田さん本日の卓話よろしくお願いいたします。楽しみ

にしています。 
 

◎小島会員 

先日の旅行、急遽欠席しまして、申し訳ございませんでし

た。キャンセル料、戻りましたのでニコニコします。 
 

○伊藤会員 

久田さん 卓話、御苦労様でした。 
 

○久田会員 

本日は、ありがとうございます。これからも宜しくお願い

いたします。 
 

・佐々木幹事 

久田寿男様卓話ありがとうございます。これからも宜し

くお願い致します。 
 

・志賀会員 

ハイキング多数参加して下さってありがとうございます。 
 

・曳地会員 

久田さん本日卓話宜しくお願いします。 
 
 

●出席報告     （田畑 勝久出席委員長） 
 

会員数 48 名 

出席義務会員 47 名 

本日の出席 28 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 

 
 

●次週例会予定  （曳地 義正プログラム委員） 
 

 
 
 
 

6 月 7 日（水） 
 

「各委員長 活動報告」 
 
 

 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長）
 

久田会員の本 
 

「チーズ  プロの道を

歩んで 30 年」 


